
令和 5年度 第二回学校運営協議会議事録 
横浜市立入船小学校 

 

令和 5年 12月 23日（土）１２：００より、本校図書館において、今年度の学校運営

協議会委員 14名のうち、１２名が出席し行いました。 

 

校長より、11 月に行われた人権についての取り組み、本物に触れる経験の大切さ、

当日行ったいりふねコンサートについて話題の提供がありました。 

  4年ぶりに全校児童と保護者が集まって行った入船コンサートについて、参観された

委員の方からは、 

〇感動した。これほど感動したことはない。 

〇一人ひとりが責任をもって自分の担当をやっていた。 

〇助け合う様子が見られた。 

〇保護者が多く参観していた 

との声をいただきました。 

 

 その後、意見交換として、主に３点について話題となりました。 

 

あいさつについて 
〇入船小学校の子どもたちはあいさつをよくしてくれる。 

〇卒業した中学生、高校生もあいさつをしてくれる。 

 

交通安全について 

〇学校周辺の道路や歩道橋の下に、児童や保護者が自転車を停めていて、車の通行

を妨げていたが、駐輪禁止の表示がついてからは、見られなくなった。 

 

基本的生活習慣について 

〇夕方まで保護者が不在の家庭が多い。 

〇短い時間でも、子どもの話をしっかり聞く、把握していくことが大切。 

 

どの点についても、学校はもちろん、保護者や地域の大人がしっかりかかわっていく必

要があるという認識を共有しました。 


